

WITH THE RIGHT PRODUCT

MIT DEM RICHTIGEN WERKZEUG



HOW YOU REALIZE THE COMPETITIVE EDGE

WIE SIE IM MARKT BESSER ABSCHNEIDEN

MIT DEM RICHTIGEN PRODUKT

WITH THE RIGHT EQUIPMENT



We, from BBS, have a liking for perfect technology. During development and production we ask the highest quality levels of construction, materials, design and workmanship. Of course, we are interested in a perfect handling of our product during mounting and demounting. Therefore, BBS is recommending the Butler Profi Airdraulic for the wheel handling. We are sure that you are differentiating yourself with your customers with this perfect combination of rim and mounting machine.

Wir von BBS haben eine Schwäche für perfekte Technik. Bei der Entwicklung und Produktion unserer Räder stellen wir höchste Ansprüche an Konstruktion, Materialien, Design und Verarbeitung. Und natürlich sind wir auch daran interessiert, dass die Montage unserer Produkte optimal gelöst ist. Deshalb empfiehlt BBS für die Radmontage den Butler profi „airdraulic“ von TIP-TOP Stahlgruber. Mit dieser perfekten Kombination von Rad und Werkzeug schneiden Sie bei Ihren Kunden mit Sicherheit noch besser ab.

